
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1555/2017 
  

 
Requer informações sobre a  área da 
saúde do Município.  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 

CONSIDERANDO informações apresentadas em Audiências Públicas nesta 

Casa de Leis. 

 

CONSIDERANDO que é dever do Poder Público encaminhar as respostas 

adequadamente, sem omissão, por se tratar de recursos públicos, em consonância à 

Lei de Transparência. 

 

CONSIDERANDO o dever parlamentar de fiscalização dos recursos públicos. 

 

CONSIDERANDO o direito do cidadão no acesso a informação através da Lei 

12.527 de 18 de novembro de 2011. 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 

1 – Quanto se investiu na área de Saúde do município até o momento em 

2017? 

I) Destes investimentos, discrimine os valores investidos pelo 

município, pelo Estado e pela União.  

 

2 – Qual a quantia investida em Gastos com pessoal? 

I) Destes investimentos, quantos por cento se refere a gasto com 

pessoal administrativo? 

 

3 – Qual foi o investimento em Atenção Especializada? 

I)             Qual o gasto com Material de consumo? 

II) Quantas pessoas foram/são atendidas? 
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III) Descreva os investimentos realizados com pessoas físicas e 

jurídicas em atenção especializada, explicando o motivo da contratação 

de ambos. 

 

4 – Qual foi o investimento em Atenção Básica? 

I)             Quantas pessoas foram/são atendidas? 

 

5 – Qual o investimento em Assistência Farmacêutica? 

 

I)              Qual o gasto na aquisição de medicamentos? 

II)  Quantas pessoas foram/são atendidas? 

 

6 – Qual o investimento em Saúde Bucal? 

I)             Qual o gasto na aquisição de insumos? 

II) Quantas pessoas foram/são atendias? 

 

7-  Qual o investimento em Material permanente? 

I)             Quais Materiais foram adquiridos? 

II) Onde foram alocados? 

 

8 – Quanto se investiu em construção e reformas nas unidades de saúde em 

2017? 

I)            Descrever o local de cada obra e reforma, em como o valor 

investido em cada uma delas. 

II) Qual o andamento de cada obra? Enviar cronograma 

demonstrando o andamento, bem como o prazo de entrega.  

 

9 – Quanto se investiu em alugueis na área da saúde em 2017? 

I)             Enviar  os endereços dos prédios alugados 

II) Qual a finalidade de cada prédio? 

III) Enviar o valor  mensal do aluguel de cada imóvel. 
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10-Quantas pessoas em média, são atendidas por dia em cada unidade de 

Saúde? 

 

11- Qual o gasto per capita é investido na saúde do município? 

 

12- Em relação a OS, enviar as seguintes informações: 

I) O município pretende implementar a OS na área de Saúde? Se sim 

quando? 

II) Quantas pessoas se planejam atender com a OS? 

III) Qual o investimento mensal será feito com a contratação da OS? 

 

 

13-  Outras informações que julgarem necessárias. 

 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de novembro de 2017. 
 

                                                      
                                                      Joel do Gás 

-Vereador- 

 


